

Les États-Unis qualifient de productif le dialogue pour le rétablissement des relations avec Cuba



La Havane, 28 février (RHC).- La Secrétaire d'état adjointe des États-Unis pour les questions de l'Hémisphère Occidental, Roberta Jacobson, a relevé que le dialogue qui s'est déroulé avec la délégation cubaine à Washington a été productif.

Elle s'est montrée optimiste quant à la marche du processus de rétablissement des relations diplomatiques.

Au terme de la deuxième série de conversations entre les États-Unis et Cuba sur le rétablissement des liens rompus par la Maison-Blanche en 1961, la fonctionnaire a indiqué que l'on a beaucoup avancé dans de nombreux thèmes grâce à l'esprit d'échange bien que des différences sérieuses subsistent encore.

La chef de la délégation étasunienne s'est dite impressionnée par le sérieux des conversations, par le niveau de franchise car les deux parties ont mis sur la table toutes les différences et les façons de les surmonter de façon créatrice, sans renoncer aux valeurs.

Roberta Jacobson a expliqué que le département d'État évalue l'exclusion, aussi tôt que cela sera possible, de Cuba de la liste de pays qui promeuvent le terrorisme dans le monde dans laquelle les États-Unis l'incluent systématiquement depuis 1982.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48061-les-etats-unis-qualifient-de-productif-le-dialogue-pour-le-retablissement-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba